



Este pasado mes de enero nuestro partido celebró unas primarias y un congreso decisivo para nuestro futuro. En él, a parte de un cambio de liderazgos, renovación de estatutos, estrategia política y logo del partido, se hizo una clara apuesta por la política municipal como eje vertebrador de este nuevo Ciudadanos.

Aquí, en nuestro pueblo, CS seguirá plantando batalla democrática a nuestro particular bipartidismo, ERC y PSC.

Invitamos a todos los Liçanecs que quieran sumarse a esta revuelta liberal, que nos acompañen a ello. Cada vez falta menos para poder darle una vuelta de 180 grados a la política municipal de Lliçà d'Amunt.